

FUPPARI TIMES

THE NEWSLETTER OF THE SEASON

吹張町内各位

町内会総会の承認事項について

新緑の候、町内の皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、新型コロナウイルスの影響で皆様が集う総会を自粛させて頂いておりました。先回の回覧による町内会総会になってしまいましたが、平成31年度吹張町内会及び特別会計の収支決算書、令和2年度吹張町内会及び特別会計の収支予算書、その他の議案が何事の異議もありませんでしたので、可決承認させて頂きました。ここにご報告申し上げます。

令和2年度町内の事業は、計画書に基づき施行してまいります。吹張自主防災会の防災避難訓練は新生活様式を取り入れた形で今年も実施、愛宕神社祭典への町内としての関わり方についても、引き続き皆様と協議してまいりたいと思います。また、町内会費は昨年同様に一律 3,500円（愛宕神社祭典の町内しめ縄飾り代金500円は齋行されない時には来年度に使用）流雪溝負担金は3,500円とし、集金は6月末頃までに町内会副会長が連絡方々お伺いすると思いますのでよろしくお願い致します。

尚、新型コロナウイルスの影響で、各イベントが中止になり計画にそった事業が出来ないことも考えられ、町内の皆様のご協力のご理解を頂ければ幸いです。

何かと出費がかさむおり大変恐縮ではありますが、吹張町内会の円滑な運営のためにご協力の程よろしくお願い申し上げます。

追伸： 決算書・予算書等の書類が必要な場合には各副会長にお申し付けください

令和 2 年 5 月 7 日

吹張町内会会長 奥山 忠平

新型コロナウイルスの影響あれこれ

- 2月24日（月）愛宕神社 初祭りは無事齋行され直会も社務所にて行われました。



● 3月24日（火）湯沢商工会議所の通常総会開催

総会は行われましたが懇親会は中止、事業予算等すべて可決承認されました。

● 4月5日（日）から11日（土）春の火災予防運動は無事終了。図上訓練、駆け付け訓練も行いました。風の強い日がつづきますので、火の元には十分おきをつけください。幹部会議、歓送迎会は延期になっています。

● 4月12日（日）愛宕公園 春の大清掃

午前8時30分より愛宕公園駐車場にて総会がおこなわれました。

引き続き9時頃より近隣の皆様による大清掃が行われ、10時過ぎ頃には終了。いつもならブルーシートを敷いて大懇親会が行われるところなのですが、缶ビール、ジュースのお持ち帰りにて終了いたしました。

● 4月14日（火）湯沢高校の監査をしてきましたが、総会は中止とのことで総会資料が送られてきて承認されたようです。

学校関係は今のところ5月10日迄は休校になっておりますが、それ以降どうなるか心配です。

● 4月22日（水）大名行列保存会の臨時総会開催

参加するかの結論は新型コロナの状況を見て、ぎりぎり7月上旬にする事になりました、御神輿渡御は行わないにしても、町内等からの寄付招集と神事だけは行う方向で話し合いが行われました。

新型コロナの影響で各種イベントが中止になる中、町内のイベント事業も「新しい生活様式」で考えていきますので、皆様からのますますのご協力とご助言を賜りますようお願い致します。



「アマビエ」ぬり絵プレゼント中！

皆様から届いたぬり絵も展示中！同時「アマビエ」絵はがき販売中！

3枚セット300円（税込）バラ売り1枚120円（税込） 会えない方々への挨拶状等にご利用ください

毎日子育て・お仕事に頑張る皆様へ

自粛状況下、自宅で過ごされているお子様やご家族を応援させて頂きたく今話題のアマビエぬり絵（オリジナル）をプレゼントいたします。奥山印刷所入り口にありますのでご自由にお持ちください。皆様から届いたぬり絵も展示しておりますので通りすがりにでも、ご覧になってください。

アマビエのぬり絵をかい
てコロナを退散させましょう！



吹張ホームページ <http://www.yuzawa.site/fuppari>

■ フッパリタイムズはPDFファイルにてホームページにもアップロードしています

吹張町内皆様方のコミュニケーションのお役にたてればと、情報誌「Fuppari Times」（フッパリタイムズ）は「春の号」5月、「夏の号」8月、「秋の号」11月、「冬の号」2月と、今後も皆様より広く情報を頂き、紙面にたくさんの笑顔をお届け出来ればいいなと思っております。どんな情報でもお聞かせください。

誌面はコミュニティー事業補助金等で作成しています 編集企画：奥山 忠平 携帯 09058303132

